

優しく強い子に！



花言葉は“あなたを信じています”

小松コーチがアネモネの花言葉をメールで教えてくださいました。

掲載する小松コーチのメールは
①来年度のコーチの依頼をしたときのメールです。とても有難いです。地域で活動する南の目標・願いに共感してくださっての永年の小松コーチの活動です。Jrユースも支えてくださっています。

②アネモネの鉢花を贈った日にいただいたメールです。花言葉は知らずに贈ったのですが、素敵な花言葉、嬉しく思いました。勉強になりました。

③6年生がCBX招待優勝のNEWSを配信したときのメールです。優勝の喜びが何倍にもなります。

南のコーチの皆様の活動は優しさの現れですが、改めて実感いたしました。有難うございます！！

<http://www.minamih.net/>
20・3・7(土)
南NEWS no 135

①矢上代表

いつも大変お世話になっております。
表記の件、所属審判員の登録よろしくお願ひします。
指導資格はありません。

新年度もJrユースも含め、大会審判等のお手伝いとさせていただきます。



②本日はお疲れさまでした。
お花ありがとうございました。

妻も大変喜んでいました。
先生が育てられたとの事、丹精されていますね。
アネモネの花言葉は色によっても違いますが、あなたを信じていますでした。
先生の感謝のお気持ち、ありがとうございました。

③いつもご連絡ありがとうございます。
6年生卒団を控え、積み重ねてきたことが成果として表れていますね。

小松コーチ



CBX 6年招待優勝 2/29長沼小 写真提供は関根さん THANKS

朝日・夕刊に掲載されている大竹しのぶさんのコラムです。好きな女優さんの一人でしたが、今週のコラムを読んで大竹さんがますます好きになりました。

朝日新聞 夕刊 20・3・6(金)

まあ いいか 200 大竹しのぶ

……つづいて全国すべての小学校、中学校、高校、特別支援学校について、3月2日から臨時休校の要請。それは、あまりにも突然だった。

対応に追われる教職員、卒業式もできない子どもたち、母子家庭や共働きの子どもたちはどうするのか。学童保育に大勢が押しかけたら、余計に感染リスクは高くなるではないか。対応の費用は？記者の質問に「つまんないこと聴くね」と言う某大臣。そのつまんないことの中で私たちは何とか生きているのだ。

何かがおかしい、どうすればよいのだろうか。船に閉じ込められたまま不安な日々を過ごしている方が大勢いたあの時、まず今は急いでやらなければならないことを話し合っしてほしいと、国会中継を観ながらヤキモキしていたのは私だけではないだろう。

暖かくなればインフルエンザのウイルスのように力を持たなくなると言う人もいるが本当だろうか。兎に角早く終息することを願うのみだ。

ダイジョウブかも知れない、でもダイジョウブじゃないかもしれない。だったら大丈夫になるための道を選ぶべきだとは思ふ。それに伴う数々の問題の答弁の紙など見ずに答えてくれる方達が増えることを願う。そしてまた、この情報があふれる時代の中で、どれが真実でどれが嘘かを見極める知性と理性を持ちたいと思うのです。

民

漢字の字源は、中国で3500年前にできたと言われていいます。民の字源の絵を低学年の子どもたちに見せると、何人かの子どもたちは目を覆います。字源になった絵は、目に針を刺す絵だったのです。昔の中国の支配者は民衆に見られると都合が悪いことを見せないために目を針で突いたという意味なのです。



スペイン・グラナダでアルハンブラ宮殿を見学したとき、“イスラム系の王が全裸の美女達と水浴するとき、プールサイドで音楽を奏でる楽団員の目をつぶした”という言い伝えを添乗員さんから聴きました。(民という漢字と同じだ。東西を問わず、支配者が考えることは同じなんだな)と思ったのです。

大竹さんの言うように真実かどうか見抜く力をつけるためには新聞を読む・読書をする必要があります。遠く・広く・深く、時空を越えて学ぶために。

今の日本のリーダー達は、真実を語り、説明責任を果たしているでしょうか。“つまんないこと聴くね”といった大臣は、前に“新聞や本を読まない若者はみんな我が党を支持してくれる”と言ったそうです。

有名大学の学生が出ているクイズ番組を視ているとつくづく思うのは(この人達は受験勉強はしたけど本や新聞は読んでいない)ということです。

b y 南の安版万

